

Relawan DPC OMG Kota Kediri Gelar Bakti Sosial dan Bersih-bersih Sampah di Sumber Cakarwesi

Prijo Atmodjo - KEDIRI.INDONESIASATU.ID

Jun 9, 2023 - 18:56



Kediri - Relawan Orang Muda Ganjar (OMG) Kota Kediri menggelar bakti sosial memberikan bantuan kompor dan tong sampah serta membersihkan sampah di kawasan Wisata Sumber Cakarwesi di Kelurahan Tosaren Kecamatan Pesantren Kota Kediri. Kegiatan ini digelar untuk menyambut Hari Lingkungan Hidup Sedunia.



"Kegiatan hari ini adalah Relawan OMG Kota Kediri membersihkan sampah, membagikan tong sampah dan dilanjutkan pembagian kompor kepada pedagang kecil yang berada di wisata Sumber Cakarwesi, kami bekerja sama dengan Komunitas Pemuda Peduli dan masyarakat Kota Kediri." kata Mudfi Laroyba, Ketua DPC OMG Kota Kediri, Jum'at (9/6/2023) pukul 08.30 WIB.

Lebih lanjut, Mudfi mengungkapkan, kegiatan ini bertujuan untuk melestarikan lingkungan hidup di Kota Kediri. Ia berharap sampah-sampah bekas jajanan masyarakat dapat dikelola agar tak berserakan di kawasan wisata.

"Jika sampah tersebut terus dibiarkan, dikhawatirkan akan mengotori tempat wisata, Kalau lama tak dipungut, dan dibuang pada tempatnya nanti efeknya juga ke pengunjung yang datang," tuturnya.

Kegiatan ini merupakan komitmen relawan OMG Kota Kediri dalam melestarikan alam dan sekaligus mendorong masyarakat karakter dan gaya hidup cinta lingkungan.

Dia juga menegaskan bahwa OMG Kota Kediri akan terus menggelar kegiatan bermanfaat lainnya dan menggandeng lebih banyak pemuda. Kegiatan yang digelar, disebut Mudfi akan memberikan manfaat yang bersifat berkelanjutan.

"Kegiatan ini sangat terinspirasi dari Ayah Ganjar yang merupakan sosok yang sangat peduli pedagang kecil dan lingkungan. Seluruh agenda yang beliau laksanakan itu sangat positif sekali," ujarnya.

Sukarelawan yang diisi oleh para pemuda tersebut sekaligus mendeklarasikan dukungan kepada Ganjar Pranowo sebagai calon Presiden Indonesia pada 2024-2029.

"Fokus kami juga mendorong dan mendukung Pak Ganjar Pranowo sebagai calon presiden melalui deklarasi OMG di Kota Kediri," ujar Mudfi.



Sementara itu, salah satu pedagang warung di kawasan Sumber Cakarwesi bernama Suminah (58) asal Kelurahan Tosaren menyampaikan, bersyukur atas bantuan tong sampah dan kompor pemberian sukarelawan Orang Muda Ganjar yang memberikan kontribusi nyata di daerah mereka.

"Para pedangan di sini sangat berterima kasih atas kegiatan yang telah diselenggarakan kawan-kawan OMG ini. Dan mudah-mudahan kepada Bapak Ganjar nanti di Pilpres 2024 bisa terpilih. Terima kasih banyak atas bantuannya, Insya Allah bermanfaat," ucap Suminah.